
  
Seite 1 von 1 

 
  
  

KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 19. September 2022 
Kantonsratspräsident Born Rolf 

  
  

B 115 Miete von Räumen und Infrastruktur für Verkehrsprüfungen 

des Strassenverkehrsamtes; Entwurf Dekret über einen Sonderkredit 

/ Finanzdepartement 

  
Für die Kommission Verkehr und Bau (VBK) spricht Kommissionspräsident 

Pius Kaufmann. 
Pius Kaufmann: Die VBK hat die Botschaft B 115 an ihren Sitzungen vom 1. Juli 2022 

(Information) sowie vom 26. August 2022 beraten. Beim Dekret handelt sich um eine 

Verlängerung der bereits so bestehenden Nutzung bei der Auto AG in Rothenburg. Der 

Ansatz von Public-private-Partnership wurde in der Kommission als vorbildlich bezeichnet. 

Einerseits lassen sich damit betriebliche Synergien optimal nutzen, und andererseits wird 

gleichzeitig der Landverbrauch minimiert. Die Mietlösung erlaubt auch eine mittelfristige 

Überprüfung, wenn sich wesentliche Eckwerte zu den Fahrzeugprüfungen verändern sollten. 

Alle in der Kommission gestellten Fragen konnten beantwortet werden. Auf das Dekret 

wurde einstimmig eingetreten. Die Kommission stimmte dem Dekret über einen Sonderkredit 

für die Miete von Räumen und Infrastruktur für die Verkehrsprüfungen des 

Strassenverkehrsamtes mit 13 Stimmen zu. Ich bitte Sie, der Kommission zu folgen. 
In der Schlussabstimmung stimmt der Rat dem Dekret über einen Sonderkredit für die 

Miete von Räumen und Infrastruktur für die Verkehrsprüfungen des Strassenverkehrsamtes, 

wie es aus der Beratung hervorgegangen ist, mit 90 zu 0 Stimmen zu. 
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